

Betreff: Teilnahme an der Branchenumfrage zum Kreditzweitmarktgesezt

Berlin, im Dezember 2025

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Rahmen der gemeinsamen Arbeitsgruppe zum Kreditzweitmarktgesezt der Bundesvereinigung Kreditankauf und Servicing (BKS) und des Bundesverbands Deutscher Inkasso-Unternehmen (BDIU) setzen wir uns kontinuierlich dafür ein, das bestehende Regelungswerk weiterzuentwickeln.

Das Kreditzweitmarktgesezt ist nun seit rund zwei Jahren in Deutschland in Kraft. In dieser Zeit konnten die Marktteilnehmer der NPL-Wertschöpfungskette erste praktische Erfahrungen mit den neuen gesetzlichen Vorgaben, den Meldepflichten sowie den damit verbundenen Aufsichtsprozessen sammeln.

Um diese Erfahrungen systematisch zu erfassen und auszuwerten, wurden spezifische Fragebögen entwickelt, die jeweils auf die Perspektiven von Kreditverkäufern, Kreditkäufern, Kreditdienstleistern sowie ehemaligen Marktteilnehmern und Unternehmen ohne BaFin-Erlaubnis zugeschnitten sind.

Ihre Rückmeldungen sind für unsere Branche von großem Wert: Sie helfen uns, konkrete Praxisprobleme, Umsetzungsherausforderungen und Verbesserungspotenziale zu identifizieren und diese in den Dialog mit den zuständigen Entscheidungsträgern auf deutscher und europäischer Ebene einzubringen.

Wir möchten Sie in diesem Sinne herzlich einladen, sich die erforderliche Zeit zu nehmen und an der Umfrage teilzunehmen. Alle Angaben werden selbstverständlich vertraulich behandelt und ausschließlich in aggregierter Form ausgewertet.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.

Wir danken Ihnen schon jetzt sehr herzlich für Ihre Mitwirkung.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Marcel Köchling
info@bks-ev.de
www.bks-ev.de



Marcel Hofmann
bdiu@inkasso.de
www.inkasso.de